

## Trois corps sont retrouvés dans une maison au nord-ouest de Toronto

Écrit par L'actualité

Dimanche, 12 Octobre 2014 21:13 -

---

BRAMPTON, Ont. – La police du sud de l'Ontario fait enquête après que trois personnes eurent été retrouvées mortes dans une résidence de Brampton, au nord-ouest de Toronto.

Selon l'agente Fiona Thivierge, les corps ont été découverts dimanche matin dans la demeure, après que la police eut été contactée par un proche à propos du bien-être d'une autre personne.

Mme Thivierge précise que la personne en question s'est avérée être l'un des trois adultes décédés retrouvés dans la maison.

Les autorités ne savent cependant pas quand les décès sont survenus, et n'étaient pas en mesure d'offrir plus de détails sur les victimes.

Des policiers ont toutefois établi un périmètre autour de la maison, dans l'espoir, dit-on, d'obtenir des informations sur ce qui s'est passé.

L'unité d'enquête sur les homicides a été appelée en renfort.

Cet article [Trois corps sont retrouvés dans une maison au nord-ouest de Toronto](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

**Consultez la source sur Lactualite.com:** [Trois corps sont retrouvés dans une maison au nord-ouest de Toronto](#)